

EDITORIAL

Con esta nueva entrega de CUADERNOS DE ARTROSCOPIA llega hasta vosotros no sólo la ilusión y el trabajo de todo el equipo editorial, sino también una recopilación de trabajos de gran calidad. Afortunadamente, la revista tiene ya "solera", y los trabajos de nuestros compañeros artroscopistas llegan de forma continuada a la editorial, habiendo quedado atrás la época en la cual la principal preocupación de este director era conseguir completar cada uno de los números. Muchas gracias, una vez más, a todos por pensar en CUADERNOS DE ARTROSCOPIA para dar a conocer vuestra labor.

Como podéis ver en el "Sumario", en este fascículo predominan los trabajos sobre las técnicas artroscópicas a nivel del hombro. Uno de ellos, el firmado por el Dr. Silberberg y colaboradores, fue merecedor del Premio a la Mejor Comunicación en nuestro último congreso de Granada. Hace ya algún tiempo que el estudio de la rodilla ha perdido posiciones respecto al del hombro y, en el caso concreto de la comunidad artroscópica española, la razón es doble, en mi opinión. En primer lugar, la introducción de la artroscopia de hombro es mucho más reciente, y la investigación en este campo está menos "trillada". Por otro lado, en nuestro país tenemos la suerte de contar con excelentes artroscopistas que se han dedicado de forma preferente a esta articulación, estudiando sus resquicios anatómicos o aportando innovaciones técnicas que han alcanzado el reconocimiento dentro y fuera de nuestras fronteras.

Finalmente quiero destacar el trabajo del Dr. Arriaza por su originalidad y su valentía. En estos tiempos en los que la industria nos agobia con sus normas de *compliance*, es importante que, una vez más, los artroscopistas hayan sido los primeros en elevar la voz para mostrar el enorme esfuerzo y sacrificio que los médicos realizamos cuando participamos en actividades formativas, a cambio de una escasa compensación. Os recomiendo su detenida lectura, y me ofrezco a publicar vuestras reflexiones sobre este u otro artículo como "Cartas al editor".

Prof. Javier Vaquero Martín
Director de CUADERNOS DE ARTROSCOPIA